
御協力ありがとうございました。 

事業系ごみ袋に関するアンケート 

 

問１．現在のごみ（事業系一般廃棄物）の排出方法をお聞かせください。 

  Ａ．自社でクリーンヒル宝満に持ち込んでいる（問５へ） 

  Ｂ．一般廃棄物収集業者に委託している（問２へ） 

  Ｃ．家庭ごみと一緒に出している（９２－７９４１に電話してください） 

  Ｄ．その他（                                ） 

 

問２．現在、指定ごみ袋を使用して可燃ごみを排出していますか。 

  はい（問３及び３－１へ） ・ いいえ（問４へ） 

 

問３．（問２で「はい」と回答した事業者） 

ごみ袋の容量はいかがですか。 

  小さい ・ ちょうどいい ・ 大きい 

 

問３－１．ごみ袋の単価が上がると、委託をやめますか（直接搬入に切り替えますか）。 

  はい ・ 単価次第 ・ いいえ ・わからない 

 

問４．（問２で「いいえ」と回答した事業者） 

指定のごみ袋を使わない理由はなぜですか。 

  知らなかったから ・ 容量が小さいから ・ 容量が大きいから 

  購入するのが面倒だから ・ 知っていたが何も言われないから 

  その他（                                  ） 

 

問５．現在のごみの排出（回収依頼）頻度をお聞かせください。 

  週に２回以上 ・ 週に１回程度 ・ 月に２回程度 ・ 月に１回程度未満 

 

問６．新しい事業系可燃ごみ袋について御意見をお聞かせください。 

  ①．容量について【例；○○Ｌの袋が欲しい、３種類作ってほしいなど】 

   （                                    ） 

  ②．販売店について【例；24時間開いている店がいい、○○で取り扱ってほしいなど】 

   （                                    ） 

 

問７．事業系可燃ごみ袋の他に、利用したい袋はありますか。 

  事業系（缶） ・ 事業系（瓶） ・ 事業系（ペットボトル） ・ 事業系（不燃） 

 

問８．その他御意見がありましたらご記入ください。 


